

„HBG - Helau“

Auch am Heinrich-Böll-Gymnasium waren am Faschingsdienstag die Narren los. Die Klassenstufen 6 und 7 feierten gemeinsam in der geschmückten Aula der Schule bei Musik, mit Spielen und natürlich mit leckeren Pfannkuchen.



Nach Zeitungs- und Stopptanz zu guter Musik von „DJ Tim“ wurde auch das beste Kostüm des Tages gekürt. Gewonnen haben die Chipmunks aus der Klassenstufe 6.

Ein Dankeschön geht an alle Mitorganisatoren, den Sponsor Achim vom Jam e.V. und natürlich an alle, die auch beim Aufräumen mit angepackt haben.



Traditionell organisieren Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 9 selbstständig den bunten Nachmittag.

